



## Regierungsratsbeschluss vom 10. September 2019

Regionaler Bundeskredit Neue Regionalpolitik / Europäische territoriale Zusammenarbeit: Kofinanzierung des Interreg V-Projekts „Interneuron: Neurotransfer Richtung Unternehmen“ / PARTNERSCHAFTLICHES GESCHÄFT

---

**P191241**

1. Der Regierungsrat genehmigt einen Finanzierungsanteil aus dem regionalen Bundeskredit NRP/EtZ in der Höhe von Fr. 188'820 für das Projekt „Interneuron: Neurotransfer Richtung Unternehmen“. Die Mittelzusprache aus dem regionalen Bundeskredit steht unter dem Vorbehalt der gleichen Beschlussfassung durch den Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft.

### **Begründung**

Das Interreg-Projekt „Interneuron: Neurotransfer Richtung Unternehmen“ hat zum Ziel, durch Einbezug und Vernetzung aller relevanten Akteure den Transfer von Technologien, Know-how und Fachwissen zu verbessern und letztlich innovative Therapien zu entwickeln. Auf Schweizer Seite übernimmt das Departement Biomedizin der Universität Basel die Projektverantwortung. Ebenfalls beteiligt sind die Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel (UPK).

